

Entorno

## La industria mexicana de la confección eleva un 2,4% sus precios en marzo

---

Modaes  
10 abr 2015 - 00:00

La industria mexicana de la confección sigue incrementando sus precios. En marzo, el Índice de Precios al Productor (IPP) de la industria de fabricación de prendas de vestir registró un incremento interanual del 2,4%.

El aumento de precios se sitúa por debajo de la inflación general de bienes industriales, que fue del 2,6% en el tercer mes de 2015, según datos del **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)** de México.

En la fabricación de productos textiles el incremento fue aún mayor. En marzo de 2015, la producción en este sector encareció sus precios un 5,6% respecto al mismo mes del año anterior.

Por su parte, los precios en la fabricación de insumos textiles y acabados se incrementaron un 2,1% interanual en marzo. La producción en los artículos de cuero y piel, el alza fue del 2,4% respecto a marzo de 2014.